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На строгом контроле
Одной из самых болезненных и важных проблем 

для жителей Карсунского района является пробле
ма трудоустройства, создания новых рабочих мест. В 
ходе своей поездки Сергей Иванович посетил новый 
строящийся объект в Карсуне - кондитерскую фабри
ку, где будут производить печенье, пряники, шоко
ладные конфеты. Планируется, что фабрику пустят в 
строй в следующем 2020 году, здесь создадут 140 ра
бочих мест с достойной заработной платой и даже со 
своим общежитием.

С весны этого года карсунцы забили тревогу по 
поводу неожиданного заболевания плодовых дере
вьев и кустарников в своих садах - на глазах гибнут 
много лет плодоносящие яблони, груши, смороди
на. Глава администрации МО «Карсунский район» 
В.Б. Чубаров обратился с данной проблемой в про
фильное Министерство сельского хозяйства Улья
новской области, в район приезжали специалисты 
и из Министерства, и из Казани. Диагноз поставлен 
- бактериальный ожог плодовых культур. А что де
лать дальше? С.И. Морозов приехал с этим вопро
сом в дом по ул. Лермонтова-13 в Карсуне и привез 
с собой Министра сельского хозяйства М.И. Се- 
менкина. Министр пояснил собравшимся, что при
чиной, скорее всего, является тот факт, что все мы 
здесь не обращаем внимания на то, какие саженцы 
покупаем для своих садов - районированные или 
нет. Приходит время, и нерайонированные сажен
цы начинают болеть, заражая и рядом стоящие де
ревья. Выход один - спиливать и выкорчевывать за
болевшие насаждения. Сейчас в министерстве ре
шается вопрос о том, чтобы предоставить карсунцам 
50-процентную скидку на приобретение новых сажен-

сроки начала работ, в конце концов отказалась от их 
проведения. Следующая за ней фирма из Ульяновска 
тоже ответила отказом. В результате, обе фирмы зане
сены в «черный список» Министерства, время уходит, 
средства (и довольно немалые) остаются неосвоенны
ми. В настоящее время вновь объявляется конкурс, а 
работы должны быть завершены до 1 ноября 2019 г.

Представителю Министерства пришлось еще отве
чать и на вопрос о том, почему в Карсуне нет пешеход
ных тротуаров - дороги в этом году хорошо делают и

очень строго попросил объяснить ситуацию и.о. Ми
нистра культуры М.С. Михееву, которая сослалась на 
то, что в бюджет района не были заложены необходи
мые для софинансирования ремонтных работ сред
ства. На что было получено жесткое замечание губер
натора о том, что о такой ситуации необходимо было 
проинформировать и губернатора, и министра фи
нансов, к тому же, можно было профинансировать 
ремонтные работы и авансом. Непонятная ситуация 
сложилась и с ремонтом здания для сельского ДК в 
Краснополке. Губернатор возмутился тем, что здание 
было куплено год назад, а там за год «гвоздя ржавого 
не вбито», абсолютно ничего не сделано. Оказалось, 
что всё застопорилось потому, что необходимо сме
нить статус принадлежности здания: из администра
тивного перевести его в учреждение культуры. Для 
этого нужно изготовить план, пройти экспертизу. На 
это нужны средства. Их нет. Губернатора такой ответ 
явно не удовлетворил, думаем, что и краснополковцы 
вряд ли останутся им довольны.

Следующим этапом рабочей поездки губернатора

цев из районированных сортов.
Летом следующего года карсунцы смогут 

назначать свидания возле фонтана в пар
ке. А 9 августа на месте, где будет возведен 
новый фонтан, губернатор С.И. Морозов 
встретился с карсунцами и подрядчиком
0 0 0  «АМС Сервис» из Москвы, который 
будет выполнять данные благоустроитель
ные работы в рамках проекта «Формирова
ние комфортной городской среды» нацио
нального проекта «Жилье и городская сре
да». Подрядчик твердо пообещал, что все 
работы будут выполнены с хорошим каче
ством и в строго оговоренные сроки, т.е. до
1 ноября 2019 г. Кроме фонтана подрядная 
организация установит в парке новые ска
мейки, светильники, карусели. А Сергей 
Иванович заметил, что парк обязательно 
должен иметь имя, и предложил карсун-
цам подумать, как лучше назвать обновленное место 
отдыха.

В ходе совещания о результатах работы министров 
Ульяновской области на территории МО «Карсун- 
ский район» по решению проблемных вопросов и об
суждению предложений по улучшению качества жиз
ни населения Губернатор в присутствии глав админи
страций поселений и глав поселений, старост, пред
седателей ТОСов района, руководителей обществен
ных организаций и структурных подразделений рай
она очень жестко попросил дать конкретные ответы 
на вопросы, с которыми жители Карсунского района 
обращаются к нему через социальные сети. Отвечать 
пришлось представителям Министерства сельского 
хозяйства, образования, здравоохранения, культуры, 
Ж КХ и транспорта.

Но прежде, чем приступить к самой серьезной ча
сти совещания, Сергей Иванович вручил подарки бу
дущим первоклассникам в рамках акции «Помоги со
браться в школу» и сертификат на получение пиани
но директору Языковской ДШИ в рамках реализации 
национального проекта «Культура».

А затем одним из первых от губернатора прозву
чал вопрос о том, отремонтирована ли территория 
районной больницы. Главный врач Карсунской РБ 
Е.Л.Рекина ответила отрицательно, и тогда на вопрос, 
который волнует всех жителей района, попросили от
ветить представителя Министерства промышленно
сти и транспорта. Как стало известно из этого отве
та, конкурс на проведение данных работ выиграла не
кая фирма из Оренбургской области, которая, сорвав

в прошлом году много сделали, а вот тротуаров нет. 
Было сказано, что, начиная с прошлого года, в Кар- 
суне заасфальтированы пешеходно-велосипедные 
дорожки по ул. Саратовской и Тельмана, на что 
было выделено около 3 млн рублей, работа будет 
продолжаться согласно заявкам муниципалитета. С 
просьбой об асфальтировании пешеходной дорожки 
от имени жителей ул. Лермонтова обратилась учи
тель начальных классов Карсунской СШ Ю.Е. Афа
насьева. Было обещано провести эту работу в 2020 
году. На несколько не совсем «удобных» вопросов 
пришлось отвечать министру здравоохранения С.В. 
Панченко и главному врачу Карсунской РБ Е.Л. Ре- 
киной. В частности, по вопросу о работе стоматоло
гов было сказано, что в настоящее время в районной 
больнице работают три стоматолога, один из кото
рых обслуживает детей, все расходные материалы 
сейчас в стоматологическом кабинете есть. Что ка
сается неприглядного вида ванной комнаты в дет
ском отделении, то сейчас там идет ремонт, замене
ны неисправные душ и смеситель, подготовлены сте
ны под покраску. В детской консультации идет капи
тальный ремонт, который должен быть завершен к 1

стала встреча с молодыми специалистами из Карсун- 
ского, Вешкаймского, Сурского, Майнского и Инзен- 
ского районов в историческом здании поселка - Кар- 
сунском художественно-краеведческом музее - на 
тему «Молодые кадры - ключевой ресурс территори
ального развития». 2020 год по инициативе главы ре
гиона объявлен Годом молодежи в Ульяновской обла
сти. В преддверии этого года Сергей Иванович и мо
лодежь обсуждали создание молодежного проектного 
офиса как ресурса реализации идей молодежи Улья
новской области. Встреча прошла в теплой, друже
ской атмосфере.

Следует напомнить, что проблемы благоустройства, 
строительства дорог, позитивных изменений в обра
зовании, здравоохранении, культуре затрагивались в 
ходе рабочей поездки губернатора в рамках прописан
ных Президентом Р Ф  В.В . Путиным приоритетных 
национальных проектов.

Ольга КОТЕЛЬНИКОВА  
Ф ото автора

сентября 2019 г. Министр здравоохранения обратил
ся с настоятельной просьбой ко всем жителям Кар- 
сунского района обязательно пройти флюорографи
ческое обследование.

На вопросы, касающиеся отрасли образования, от
вечали представители регионального Министерства 
образования и начальник Управления образования ад
министрации района Н.Ю. Чиндина. А вопросы были 
заданы Губернатору во время его встречи с языков
скими школьниками на обновляемом стадионе в р.п. 
Языково в этот же день. Ребята попросили выделить 
школе новый автобус, потому что их автобус постоян
но ломается, и они не могут никуда выехать - ни на со
ревнования, ни на экскурсии. Как оказалось, школь
ный автобус находится в рабочем состоянии, и дело не 
в нем, а в неправильной позиции руководства школы, 
как отметили представители министерства.

Второй вопрос касался плохого состояния оконных 
рам в школе. Для замены окон на пластиковые необ
ходимо оформить заявку на ремонт, и губернатор на
стоятельно рекомендовал и Министерству, и районно
му Управлению образования заняться решением это
го вопроса уже в этом году, а начать с классов, где за
нимается начальная школа.

Совещание с министрами и представителями рай
она проходило в здании РДК, в котором в прошлом 
году были отремонтированы крыша и система отопле
ния, заменены все окна на пластиковые. Ремонт вну
три здания и его фасада должен был продолжиться и 
в этом году, но Министерство культуры по каким-то 
причинам не выделило на это средства. Губернатор


